



El Cabildo celebra un encuentro intergeneracional entre 50 voluntarios para intercambiar experiencias solidarias

El Centro Insular de Entidades de Voluntariado acogió una reunión para propiciar un espacio de diálogo, reflexión y compartir vivencias

Tenerife – 20/11/2017. El Cabildo Insular, a través del programa Tenerife Solidario, celebró un encuentro intergeneracional entre voluntarios en el Centro Insular del Voluntariado, situado en la capital tinerfeña, que contó con la participación de unas 50 personas, entre mayores y jóvenes, con el objetivo de propiciar un espacio para dialogar, reflexionar y compartir experiencias de solidaridad entre los jóvenes y las personas de edad de Tenerife.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, participó en este encuentro junto a la directora insular de Voluntariado y Promoción de la Inclusión Social, Juana de la Rosa. Carlos Alonso trasladó a los presentes el agradecimiento de la Corporación insular "por su trabajo social desinteresado, que visibiliza y ejemplifica la necesidad de comprometerse socialmente con las personas que más lo necesitan" y puso en valor las aportaciones habidas en este encuentro como la necesidad de empatizar con la situación de los demás, teniendo en cuenta "que todos somos capaces de cambiar las cosas".

Juana de la Rosa destacó que el encuentro intergeneracional se desarrolló con una metodología nueva "que dio lugar a conversaciones de café y a compartir conocimientos y experiencias, conversando, entre otras cosas, sobre lo que aportan los jóvenes a las personas mayores y viceversa. Asimismo se aportaron mensajes para despertar sentimientos de solidaridad para la sociedad del mañana, poniendo como horizonte el año 2030, en consonancia con la estrategia de futuro que emprende el Cabildo de Tenerife para la formación de las nuevas generaciones".

Para la aplicación de esta metodología se contó con la Fundación Candelaria Solidaria, que apuesta por la calidad de vida de las personas, estableciendo prioridades directamente relacionadas con el apoyo a las familias; la intervención psicosocial en la diversidad funcional y la adquisición de habilidades y competencias profesionales. El encuentro contó también con la colaboración del alumnado voluntario de 2º de Animación Sociocultural y Turística del IES La Laboral (La Laguna), que realizaron la dinámica de presentación.

Otro elemento clave en este encuentro fue el testimonio de dos jóvenes de la Agrupación de Protección Civil de Santa Cruz de Tenerife y dos personas mayores del Asilo Hermanitas de los Ancianos Desamparados del Santísimo Cristo de La Laguna, quienes comentaron las acciones de acompañamiento que los voluntarios de esta entidad realizan con los ancianos del Asilo de La Laguna, compartiendo con ellos momentos de ocio y distensión.

La apertura y cierre del encuentro corrió a cargo del grupo musical "Lucía & Carolina", Lucía Rodríguez y Carolina Abreu, dos jóvenes artistas canarias que desarrollan su labor como cantautoras de manera independiente.



ÁREA DE GOBIERNO ABIERTO, ACCIÓN SOCIAL Y ATENCIÓN CIUDADANA

El programa Tenerife Solidario, que gestiona Sinpromi, nace con el fin de promover el voluntariado y fortalecer el tejido asociativo en Tenerife. El programa quiere convertirse en referente insular de la sociedad, en general, y las entidades de voluntariado, en particular, para promocionar y dinamizar la acción voluntaria y la solidaridad entre la

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico.